



Die Gründeragentur
des Landes Niederösterreich



PRESSE-INFORMATION

Dezember 2022

Das HandyPlatzer´l in Berndorf bietet seit fast 3 Jahren alles, um auf dem aktuellen Stand der Technik zu sein: Nun wurde das junge Unternehmen ausgezeichnet!

Eine Erfolgsgeschichte mitten im Herzen der Stadt: „Willkommen im HandyPlatzer´l“, so lautet der Slogan des erfolgreichen Jung-Unternehmerpaares Marina Vuckovic und David Braunschier. Sie haben mit ihrem Geschäft im Zentrum von Berndorf ein „Platzer´l“ für alle geschaffen, die immer auf dem neuesten Stand der Technik bleiben wollen. Ob Handys und Smartphones, Tablets und Computer, Zubehör und vieles mehr: Vom Einkauf bis zur Einrichtung der Geräte bieten das „HandyPlatzer´l“ kompetente und persönliche Beratung.

„Wir haben mitten im Lockdown, im April 2021 eröffnet - eine sehr herausfordernde Situation für alle. Unsere Services sind allerdings für alle relevant, daher konnten wir für unsere Kundinnen und Kunden da sein. Und die haben unser Angebot gerne angenommen und tun es heute noch“ so Marina **Vuckovic**.

Und dass die Kundinnen und Kunden mit dem HandyPlatzer´l sehr zufrieden sind, das hat nun die Auszeichnung im Rahmen des Gründerland Niederösterreich Preises bewiesen: Platz 7 im gesamten Bezirk Baden!

Der Gründerland Niederösterreich Preis wurde von riz up, der Gründeragentur des Landes Niederösterreich und der Wirtschaftskammer Niederösterreich im Oktober 2022 erstmals ausgeschrieben. Dabei konnten sich junge Unternehmen (nicht älter als 5 Jahre) mit einem Firmenprofil online vorstellen und die Kundinnen und Kunden

Rückfragen an:

riz up, Niederösterreichs Gründeragentur GmbH, Manuela Hofer, 0676 / 883261106; E-Mail: hofer@riz-up.at

hatten dann 3 Wochen lang Zeit, um im Abstimmungsprozess ihre Stimme jenem Unternehmen zu geben, das sie speziell unterstützen wollen. Diese Stimmen waren schließlich ausschlaggebend, Ende November wurden pro Bezirk die Top-Platzierten in der Arena Nova in Wiener Neustadt anlässlich des Gründerland Niederösterreich Abends mit Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner geehrt, Stadträtin Birgitta Haltmeyer konnte dem jungen Berndorfer Unternehmen direkt vor Ort gratulieren.

Franz **Rumpler**, Bürgermeister von Berndorf, kam für seine Gratulationswünsche persönlich beim jungen Unternehmerpaar vorbei: „Es freut mich sehr, dass Marina Vuckovic und David Braunshier diese Auszeichnung erhalten haben, herzliche Gratulation dazu! Ein solch erfolgreiches Unternehmen im Zentrum ist eine Bereicherung für die ganze Stadt!“

Marina Vuckovic und David Braunshier freuten sich sowohl über die Auszeichnung mit dem 7. Platz als auch über die persönlichen Glückwünsche.

riz up, die Gründeragentur des Landes Niederösterreich bietet flächendeckend und kostenlos in ganz Niederösterreich betriebswirtschaftliche Beratungen. In sechs riz up Gründerzentren finden Unternehmen Büro- und Lagerräumlichkeiten, Seminarräume und natürlich die riz up Unterstützung. Das riz up Gründerzentrum Berndorf liegt verkehrsgünstig direkt an der B18, bietet ausreichend Parkplätze, repräsentative und funktionelle Arbeitsräumlichkeiten und einen großen Seminarraum. riz up Berater Martin Scheuchl-Düller steht für alle betriebswirtschaftlichen Fragen beim Gründungswunsch jederzeit zur Verfügung.

Rückfragen an:
riz up, Niederösterreichs Gründeragentur GmbH, Manuela Hofer, 0676 / 883261106; E-Mail: hofer@riz-up.at